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Je te cherc
Seriez-vous capable,
Monsieur, d'expliquer exactement

pourquoi c'est cette
femme et non telle autre
dont vous êtes amoureux?
Pourriez-vous nous dire,
Madame, ce qui fait que
tel homme fait battre votre

cœur, alors que son
voisin, pourtant beau
garçon, vous laisse indifférente?

Bien difficile,
n'est-ce pas?
La difficulté est un peu la
même lorsque l'on me
demande d'expliquer pourquoi

je suis chrétien,
pourquoi je suis croyant.
Car la réponse est bel et
bien celle-ci: «En Jésus,
Dieu m'a séduit, m'a
conquis. Sa rencontre a
bouleversé ma vie, lui a
donné un sens. Par Lui,
j'ai découvert combien je
suis aimé. De lui, j'ai
appris que je suis fait pour
aimer et être aimé. J'ai été
émerveillé de découvrir
ma dignité de personne
créée à son image; la
dignité de tout être humain,
ma sœur ou mon frère. J'ai
été rendu fou de joie par la
nouvelle de ma résurrection

déjà commencée et
par celle de ceux que
j'aime. J'ai été touché par
sa manière de m'inviter
sans me forcer, de m'ap-
peler en respectant la
liberté de ma réponse. J'ai
été désarmé par la manière

dont II m'a abordé, Lui,
mon créateur tout-puissant,

en devenant le bébé
de Bethléem. J'ai été
désarçonné par la force de
son amour pour moi
quand il a accepté d'aller
jusqu'à la mort - et à la
mort sur une croix - pour
me sauver.»
Certains seront choqués
que l'on puisse dire: «Jésus

m'a séduit». Ce verbe
les fait plutôt songer à un
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dès l'aube
esprit séducteur négatif : le
démon, «celui qui fait
tomber en faute», selon la
définition même que donne

le Larousse du mot
«séducteur». Pourtant, c'est
une déformation du verbe
«séduire» que de le limiter

à un sens négatif. Le
verbe latin «seducere»
signifie en effet «conduire à
l'écart». Or, n'est-ce pas
ce que fait le Christ avec
ses apôtres lorsqu'il leur
dit «Venez et voyez!», ou
«Viens! Suis-moi!»?
Sans doute, le Malin utili-
se-t-il les armes de la
séduction pour tenter de
m'induire en erreur, pour
me pousser à faire de mauvais

choix. Mais l'on ne
pourra m'empêcher de
trouver le Dieu révélé par
Jésus-Christ plus séduisant

que Satan et tous ses
artifices. Et de chanter
avec le psalmiste :

«Dieu, tu es mon Dieu, je
te cherche dès l'aube: mon
âme a soifde toi; après toi
languit ma chair.
»Je t'ai contemplé au
sanctuaire, j'ai vu ta force
et ta gloire.
»Ton amour vaut mieux
que la vie: tu seras la
louange de mes lèvres.
»Toute ma vie je vais te
bénir, lever les mains en
invoquant ton nom.
»Comme par un festin
je serai rassasié; la joie
sur les lèvres, je dirai ta
louange.
»Dans la nuit je me
souviens de toi et je reste des
heures à te parler.
»Oui, tu es venu à mon
secours: je crie à l'ombre
de tes ailes.» r.Psaume 62

Abbé Jean-Paul de Sury,
Genève
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L'esprit
d'ouverture
Votre esprit est comme un
parachute: il ne travaille
que lorsqu'il est ouvert.

Cette formule lapidaire et
humoristique m'a frappé
et je l'ai notée à votre
intention tout en essayant
d'en profiter moi-même.
Le conseil s'applique à

tout âge, à toute santé, à

toute circonstance. Tous,
parachutés un jour, le jour
de notre naissance, en ce
monde difficile, aux
problèmes multiples et renouvelés,

nous ne sommes
maintenus en vie que par
l'esprit qui nous anime.
Un esprit ouvert comme
le parachute! A quoi sert
ce dernier, si ce n'est à éviter

la catastrophe?
Il vous permet de vous poser

à un endroit précis,
indiqué par avance ou choisi

en cours de vol. Certes il
y a les vents contraires, les
risques à courir, les
terrains durs qui blessent le
pied. Un esprit ouvert ne
signifie pas qu'alors tout
est facile, mais que
l'effort, le travail, la réflexion
mènent de la course au
but.
Un esprit ouvert? Il
peut l'être littérairement
d'abord. La recherche du
livre qui vous enchante,
des poèmes qui vous
transportent, de l'art qui
vous sublime, de la musique

qui vous transfigure.
L'esprit ouvert, c'est
l'intelligence naturelle et
spontanée dévolue à chaque

être humain, en quantité

et qualité différentes,
mais suffisantes pour
permettre une appréhension
du monde ambiant, d'en
percevoir les lois étonnantes,

d'en savourer l'ordonnance

et de rester ébahi
d'admiration devant l'ordre

sacré et secret du
contexte matériel et spirituel

à découvrir.
Un esprit ouvert? Il

peut l'être aussi
scientifiquement. Pour qui veut
scruter l'infiniment grand
ou l'infiniment petit, il y a
sources de joies infinies.
Grâce aux découvertes
toujours plus extraordinaires,

grâce auxjournaux
(illustrés presque
toujours), grâce à de merveilleux

reportages à la radio
ou à la TV, on peut pénétrer

dans les secrets de la
mer (Cousteau), de la vie
intime des animaux (quelle

patience pour les
filmer!), dans le miracle de
la procréation, des éclo-
sions de plantes ou des
mystères de la fécondation

(homme, animal,
fleur). Notre siècle est
privilégié: de nombreux
secrets scientifiques nous
sont dévoilés et engendrent

un étonnement sans
bornes devant la sage
ordonnance d'un monde qui
va de l'atome à l'immensité

céleste.
Un esprit ouvert? Qu'il
soit religieux, car science
sans conscience n'est que
ruine de l'âme. Conscience

de sa dépendance à
l'égard de Dieu, d'en être
aimé, de se savoir gardé
dans ses déboires, guidé à

travers les obstacles vers
un dénouement positif et
éternellement lumineux
où le terrestre, si difficile à

assumer parfois, aura
disparu à tout jamais. Le mot
«esprit» est typiquement
biblique (quelque 400
fois). Si Descartes écrit:
«Je ne suis qu'une chose
qui pense, donc un
esprit», la Bible confirme:
«La réalité dans l'homme,
c'est l'esprit, le souffle du
Tout-Puissant, qui donne
l'intelligence.» Un esprit
ouvert? C'est un esprit qui
croit. Avec la modestie, la
simplicité et la confiance
de ceux qui sont «pauvres
en esprit».

Pasteur Jean-Rodolphe
Laederach, Peseux
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